

# Atterrir au bon endroit et au bon moment, le nouveau jeu préféré des aéromodélistes

**R**ester en l'air dix minutes. Pas une seconde de plus, pas une de moins. C'est l'étonnant défi relevé par les avions miniatures de cinq clubs d'aéromodélisme, rassemblés à Orville, sur une belle surface à l'horizon dégagé.

Les promeneurs qui ont eu l'heureuse inspiration d'emprunter la petite route qui relie le village d'Orville à celui de Fromont ont pu apercevoir de curieuses arabesques dans le ciel. Les fautifs ? De drôles de petits engins, planant, au-dessus des têtes. Jérôme Poinclou, le président de l'association Radio commande malèsherboise, a chapeauté un bien étrange concours régional de moto-planeur. Le club radio-modélisme de Malesherbes a eu l'honneur d'organiser une épreuve officielle d'un genre nouveau. Le principe : le planeur doit rester en vol dix minutes, chaque



**La variété des défis que peuvent relever les conducteurs d'avions miniatures est surprenante. Et lorsqu'on l'a fabriqué soi-même... on se prend à rêver qu'on le pilote réellement, même avec une télécommande.**

seconde en moins ou en plus entraînant une pénalité pour le pilote. Il fallait, de plus atterrir, au centre d'une cible matérialisée au sol... un jeu enfantin qui fait le bonheur des

adultes. Cinq clubs ont participé à cette compétition, le plus éloigné ayant fait le voyage, en voiture, de Châteaudun.

Penser que l'aéromodélisme "est

une activité coûteuse" : une allégation que réfute Jérôme Poinclou. "C'est une discipline qui se démocratise. Pour un jeune qui souhaiterait débiter, il faut compter un budget annuel d'environ 200 euros". Si le président plane dans les airs comme ses avions, il en est tout autrement lorsqu'il parle de ses projets. Il se veut optimiste quant à l'avenir du club. "Notre situation géographique est idéale. Elle nous permet de drainer une population venant de la région parisienne, les conditions de vol étant moins contraignantes qu'en d'autres lieux. Et la possibilité d'évoluer en indoor, dans une salle qui est mise à notre disposition par la municipalité de Malesherbes est un atout supplémentaire". D'ici la fin de la saison, le club réserve une surprise de taille, un événement qui mettra en scène des planeurs remorqués... mais chut, l'information sera bientôt à... saisir au vol.

Coordonnées Internet de l'association : [RCM45.com](http://RCM45.com) et par mail à [creapat45@orange.fr](mailto:creapat45@orange.fr)